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校長先生よりご挨拶 

飯尾 一哉 校長先生 

新学期が始まり、９月とは思えないほどの暑さの中、子供達は体育祭に向け一生懸命頑張っています。 

保護者の皆様には引き続きご支援いただくと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

企画運営委員会報告事項 

学校の様子について 

菅谷 教頭先生 

夏休みが明け、子供達はゆっくりする間もなく日々体育祭練習を行っています。熱中症対策として、長時間外での練習が続く

ような時は、涼しい場所で休憩するなど配慮して行っています。この後行事が続くにあたって、先日スクリレでも配信しましたが、体

育祭などで撮影した写真を SNS などに載せないよう、再度ご協力お願いいたします。 

 

環境整備委員会より 

北脇 委員長 

《活動報告》 

６月７日(金) 第一回全学年合同活動 

保護者、先生方含め４０名参加 

先生が草刈りしたゴミを集める。花壇への植え付け作業。 

 

 

校外広報委員会より 

塩谷 委員長 

６月27日に第一号をスクリレで配信 

 

校外指導委員会より 

高柳 委員長 

６月18日に第一回パトロールを実施 

参加者 11名 

18時過ぎでしたが、まだ明るい時期だったので、特に危険な

個所はありませんでした。 

帰宅していない生徒がいたので声掛けをしました。 

 

 

 

 

第 2 回企画運営委員会 
令和６年９月１１日（水）１９：００～開催 

船穂中学校パソコン室１８名参加 



 

 

研修委員会より 

都築 委員長 

１０月１６日(水) 合唱コンクール後の午後 1時半～ 

シンガーソングライターの大野靖之さんの単独ライブ 

 

 

選考委員会より 

加納 委員長  

９月６日アンケート配布／1９日集計 

10月 16日 16 時抽選会 

11月７日選考会 

 

 

3 年学年活動について 

東海 委員長 

内容は未定ですが２月に活動を予定しています。 

 

 

2 年学年活動について 

秋元 委員長 

自然教室の際の飲み物代に活動費をあてました。 

 

1 年学年活動について 

木原 委員長 

６月７日第一回家庭教育学級 

防災の備えについて 

６月29日第二回家庭教育学級 

文化ホールにて、社会を明るくする運動に参加 

７月27日第三回家庭教育学級 

文化ホールにて、家庭教育講習会に参加 

 

 

その他報告 
《さわコミ活動について》 

１学年の家庭教育学級と合同で行いました。そのほかに、合

唱コンクールの受付をしていただきます。 

《あいさつ運動について》 

６．７．９月のあいさつ運動は有志の方々で行いました。 

ご協力ありがとうございました。 

《冷水機について》 

ふなサポ会費より、冷水機を２台購入しました。 

９月13日に取り付け工事を行いました。 

第３回企画運営委員会 

１１月６日１９時～ 場所：多目的室

 


